

Date de dépôt : 6 février 2018

Pétition

Bruit incessant produit par les gravières d'Epeisses à Montfleury

Mesdames et
Messieurs les députés,

Les signataires de la présente pétition, habitants et riverains de la zone résidentielle comprise entre les chemins du Vieux-Bureau et du Grand-Puits à Meyrin, demandent au Conseil d'Etat d'intervenir auprès des gravières d'Epeisses S.A. à Montfleury, afin de leur imposer de réduire les nuisances sonores nuisibles à la santé de ses voisins.

Les pétitionnaires exigent des autorités qu'elles fassent respecter des horaires d'exploitation selon les normes en vigueur.

Il n'est pas acceptable que les résidents de la zone susmentionnée, et déjà fort impactée par les bruits de l'aéroport, doivent subir le bruit continu des machines et concasseuses de 05h30 à 21h00 passé, samedi compris de surcroît.

Les gravières d'Epeisses de Montfleury au bénéfice d'une concession d'exploitation produisaient beaucoup moins de bruit tant que l'extraction s'effectuait en profondeur. Aujourd'hui un tas de gravier s'accumule à une hauteur de plus de 20 mètres. Ce mont, une véritable verrue dans le paysage, est continuellement gravi par d'énormes camions et autres engins en vue d'approvisionner les concasseurs à percussion sur cette décharge si proche de nos habitations (400 mètres à vol d'oiseau).

Halte aux nuisances sonores environnementales illicites.

Respectez le repos et la santé des habitants de Meyrin-Village.

N.B. 90 signatures
M^{me} Suzanne Bundschuh
39b, ch. du Grand-Puits
1217 Meyrin